

こんにちは。留学期間も残り半分となりました。皆さん、いかがお過ごしですか。

現在オーストラリアは雨さえ降らなければ、昼は日差しが強く、日向は心地よいです。朝や夕方、雨の降る日はとても冷えるので、日本の夏が羨ましいと感じます。オーストラリアではマスクをつける必要はありませんが、現在は風邪の流行やコロナが再び流行りだしたため、マスクをつける人が増えてきたように思います。

ホリデー期間はほとんど家に引きこもっておりましたが、「さすがにこれでは日本に居る時と変わらないのではないか」と思い、ホリデー最後の金曜日にブリスベンシティの方まで出かけ、Mt.Cootha という山にある植物園に行ってきました。冬なので、花などは咲いていませんでしたが、熱帯雨林の温室や、シダ植物のゾーン、サボテンなどのゾーンなどあまり馴染みのない植物を沢山見ることができて楽しかったです。また、植物園の中には日本庭園もあり、小さな子たちが川の石を飛び移って遊んでいました。植物園に行った後はブリスベンシティの方へ行き、ブリスベンリバー沿いを歩いたり、色んなお店を見て回ったりと自分のペースで探索ができホリデー期間で最も充実した日になりました。

オーストラリアのバスはアナウンスがないので、外の景色から自分の降りる場所を確認しないとイケません。私はその日、4回バスに乗り「直感でここかな」という場所で降りたら2度降りる場所を間違えました。東京と比べるとブリスベン周辺は電車の経路が少ないのでバスは欠かせないと思いますが、初めての場所へ行く場合、バスはあまりお勧めできないです。

あっという間に2週間のホリデーが終わり、ターム3に入りました。こちらの学校では始業式はなく、初日から授業が始まります。久しぶりに学校の皆と会って、ホリデー中の話をしました。しかし、学校が始まってすぐにアセスメントの準備が始まったことや、ダンスの大会まで残り2週間しかなかったこと、学校外で行うイベントに参加するための準備など、ターム2が始まった4月よりも断然忙しく感じました。ダンスや保健の授業が難しくテストが不安ですが、英語のアセスメントがロミオとジュリエットを読んであるキャラクターのモノローグを書いて発表する、という内容で、私は昔からロミオとジュリエットとお話のキャラクターがこうだったらいいななどと考えることが好きなので結構楽しいです。

今月末にダンスの大会があり、今回は3曲踊りました。今回初めて選抜パートを踊ることができて嬉しかったです。新しく始めた1曲はジャズやヒップホップの要素が強く、最初は全然できなかったのですが、毎日時間があればダンスをし、学校では教えてもらって、なんとか形にできたと思います。練習中「前よりも断然上手」と言ってくれた友達や、本番前に緊張で固まっていた私を「ただ楽しむだけだから」と言ってくれたクールな先輩に沢山助けられました。

最後に英語力についてですが、4か月を通してリスニング力は上がったと思います。しかし、まだまだ言いたいことをしっかり伝えられない現状です。残りの生活は自分のペースで語彙力や意見を発する力をつけたいと思います。